



Communiqué de presse

Montpellier, le 28 juillet 2013

Noyades en mer : bilan dans l'Hérault après ce week-end

Un vent de sud-est a provoqué depuis vendredi 26 juillet une forte houle sur tout le littoral de l'Hérault, rendant la mer particulièrement dangereuse.

Plusieurs dizaines d'opérations de sauvetage de baigneurs en difficulté ont été conduites, sur les 3 jours.

On déplore au total à cette heure 6 décès par noyade (une personne vendredi à Sérignan ; une personne à Sète samedi ; 4 personnes dimanche à Carnon, Palavas, La Grande Motte, et Valras).

Les règles de sécurité ont été rappelées dès vendredi par la préfecture :

- Conformez-vous aux consignes des postes de secours. Un drapeau rouge signifie que la baignade est interdite.
- Surveillez vos enfants. Ni les bouées, ni les matelas pneumatiques ne peuvent remplacer votre vigilance constante. Un enfant ne doit jamais être perdu du regard sur les plages.
- Ne présumez pas de vos capacités physiques et ne nagez qu'à proximité immédiate de la plage.

Pour faire face au risque, les moyens d'intervention ont été renforcés par le SDIS et des consignes ont été données aux mairies pour faire interdire la baignade et pour prolonger les horaires de surveillance des centres de secours.

Il est rappelé que les consignes de sécurité et de prudence sur la plage doivent être respectées par tous ; elles sont prises dans le seul intérêt de la sécurité des baigneurs.